

SpiritsValley.com

[S'abonner](#)

MOT DU PRESIDENT



Mesdames, Messieurs,

L'actualité interne de Spirits Valley évolue et je tenais à ce que vous en soyez informés. Cette année 2023 a commencé avec de nombreuses opportunités. Nous avons su les saisir.

Nous avons renouvelé notre offre de services connue tout en développant de nouveaux projets qui nous tenaient à coeur.

Aujourd'hui, j'ai le plaisir de vous annoncer l'arrivée de Calixte BLANCHARD à la Direction de Spirits Valley.

[Communiqué complet](#)

MOT DU DIRECTEUR

Mesdames, Messieurs,

Chef du Pôle Europe de Performance Industrielle de la Chambre du Commerce et de l'Industrie (CCI) Nouvelle-Aquitaine, également Directeur de la délégation de Cognac de la CCI Charente, et Responsable du Pôle Industrie, j'ai aujourd'hui le plaisir de vous annoncer que j'occupe le poste de Directeur de Spirits Valley.

Avec l'Équipe, nous avons retravaillé notre offre de services afin de développer un programme d'actions précis. C'est une véritable chance que de pouvoir m'investir au service de nos Adhérents.

[Communiqué complet](#)



SPIRITS VALLEY



Réunion d'Information BNIC

La Directrice du département Protection de l'Appellation & Propriété Intellectuelle du Bureau National Interprofessionnel du Cognac, Amandine DUTHILLEUL, est venue présenter aux adhérents

les grands principes de la protection de l'AOC cognac.

Un temps d'échange constructif avec les Adhérents de Spirits Valley et des questions sur l'étendue du périmètre de la protection de l'AOC cognac.

Les enjeux sont multiples : sécurité des consommateurs, protection de la filière cognac ou encore protection de l'Indication Géographique.

[> Plus d'informations](#)



Cognac Blues Passion Édition 2023

Cet été, 30 000 spectateurs ont fait le déplacement pour ce festival qui rejoint officiellement cette année le Blues Hall Of Fame, une liste de toutes les contributions significatives à la propagation du blues !

Spirits Valley était partenaire complice de cette belle 30ème édition.

À cette occasion, nous avons eu le plaisir de faire gagner 2 places VIP à notre communauté. Les heureux élus ont pu profiter du spectacle aux premières loges.

[> La presse en parle](#)



Spirits RDV Audemus Spirits

Au début de l'été, une douzaine d'Adhérents ont également eu la chance de découvrir le savoir-faire de notre adhérent Miko de chez Audemus Spirits, et de visiter sa « mystérieuse micro-distillerie en centre-ville » de Cognac, pour ne pas citer le journal Sud Ouest.

Un riche moment de partage chez notre adhérent Audemus Spirits. Également l'occasion de (re)déguster le célèbre gin Pink Pepper ainsi que les autres références de la gamme plus inventives les unes que les autres.

[> Retrouver l'article](#)



NOS ADHERENTS



François Voyer se lance dans le spiritourisme



Les Frères Moine bouillonnent d'activités



Vivant passe au Planet Score pour ses spiritueux



Récompense pour la Maison Lise Baccara



Indigo Bar Martell

Notre Adhérent Melifera a pu faire déguster ses produits aux amateurs de cocktails cet été sur le rooftop de la Maison Martell, l'Indigo. L'occasion de lancer leur nouveau produit, le spritz des dunes.



Foire Barbezieux

Nos Adhérents Chaudronnerie Cognacaise et Beaume de Bouteville, étaient exposants à l'occasion de la foire exposition de Barbezieux pour mettre en avant leurs savoir-faire.



Fête du Cognac

Notre Adhérent Deljoy de la Maison Delpeuch-Joyeux était à l'honneur cet été à l'occasion de la soirée du jeudi de La Fête du Cognac. Une belle découverte pour les 8000 visiteurs venus célébrer.

NOUVEAUX ADHÉRENTS



DANS LES MÉDIAS

Quel avenir pour la tonnellerie française ?

Après plusieurs années difficiles, le niveau d'activité semble revenir à la normale avec 684 912 fûts vendus



pour 556 millions d'euros de chiffre d'affaires. La France conserve la première place sur le marché mondial et représente 33% en volume et 30% en valeur. En revanche, la filière est attentive aux difficultés à accéder loyalement au chêne « qualité merrain » depuis l'évolution des pratiques commerciales de l'ONF.

[> Lire la suite](#)

Blian export du premier semestre



La Fédération des Exportateurs de Vins et Spiritueux (FEVS) revient sur le premier semestre 2023 avec des exportations qui ont atteint 8,1 milliards d'euros, en léger repli de 1,9%. Dans le détail et pour les exportations de spiritueux plus spécifiquement, ces derniers ont totalisé 2,3 milliards d'euros (-12%), avec 23 millions de caisses expédiées (-18%).

[> Télécharger le communiqué](#)

Rouge pour deux campagnes de prévention ?



Le ministère de la Santé a récemment annulé deux campagnes de prévention contre les méfaits de l'alcool élaborées par Santé publique France. Ces annulations font écho aux protestations de certaines associations représentant la filière alcool concernant une autre campagne diffusée en janvier dernier.

[> Lire la suite](#)

La carte des whisky français



Le site PeatDream nous présente sur cette carte l'ensemble des distilleries et des producteurs de whisky de France. Retrouvez la liste des différents producteurs et assembleurs.

[> Télécharger la carte](#)

[> Devenir adhérent Spirits Valley <](#)

Si vous aimez ce contenu, n'hésitez pas à faire suivre cette newsletter à vos contacts. Et si on vous a transmis cet email, vous pouvez vous y inscrire directement [ICI](#)

Spirits Valley

29 Rue du Port, 16100, Cognac



Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrits sur le listing d'envoi de la newsletter de
Spirits Valley

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

